

Volver A Los 17

A diecisiete años del inicio de su cruenta "lucha armada", Sendero Luminoso reaparece con aparatoso atentado.



Estruendo y destrucción en Ate-Vitarte. "Celebración" senderista con 50 kilos de dinamita.



Como en la década de los '80. La Policía, blanco de la subversión.

Foto FRANCISCO
RODRIGUEZ

Días antes de las elecciones generales de 1980, un grupo de desconocidos quemó las ánforas de sufragio en el pueblo de Chuschi (Ayacucho). Era el 17 de mayo y para los fanáticos de Sendero Luminoso, la fecha marcaba el inicio de la denominada "lucha armada". Diecisiete años después y con su líder tras las rejas, esta agrupación subversiva intenta la reactivación de sus huestes. En un intento por poner en marcha las consignas del actual jefe, Oscar Ramírez Durand (a) "Feliciano", los nuevos mandos de esta agrupación han empezado a infiltrarse en los "conos" de Lima, de acuerdo con los cánones de una 'guerra' declarada por ellos mismos, que busca trasladarse "del campo a la ciudad". Considerados por el propio Guzmán como zona estratégica para el desarrollo de su trabajo político, SL ha centrado su interés en los pueblos adyacentes a la Carretera Central. Huaycán, María Parado de Bellido y Raucana siguen en la mira. En estos días, los fulgores de su aniversario resonaron lejos de Ayacucho y se trasladaron a la capital. Un coche-bomba en Ate- Vitarte inició la demencial celebración.

¡VIVA EL 17^º ANIVERSARIO
DE LA GUERRA POPULAR!
¡FELICIANO Y TFP! GENOCIDIALES
EXPERTAS EN DERECHOS!
¡VIVA LA LUCHA DE LOS
ANABOLANTES!
P.C.P

Retomando la vieja predica. Como éstos, varios panfletos fueron volanteados en Lima. En los distritos de Independencia y El Agustino, la Unidad de Desactivación de Explosivos (UDEX) detectó también algunos cazabobos.